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CARACTERISTIQUES TECHNIQUES 

La firme autrichienne Steyr conçu en 1942 cette véritable bonne à 
tout faire du front de l’Est qui passait dans la neige et la rasputiza 
(boue) grâce à ses chenilles. Une hauteur sous caisse de 55 cm as-
sociée aux chenilles donnaient au RSO ses capacités tout-terrain. Le 
train de roulement, volontairement simplifié rendait ce véhicule spar-
tiate très polyvalent peu confortable. 
Principalement employé pour le remorquage de pièces d’artillerie : 
canons anti-chars (PaK.) de 50, 75 et 88 mm, obusiers légers… Le 
RSO pouvait aussi transporter sur sa plate-forme une large variété de 
charges. En trois années, plus de 28 000 RSO furent produits par 
Steyr, Klockner-Deutz-Magirus, Wanderer et d’autres. La production 
de la version 01 débuta dès 1942, celle de la version finale 03 en 
1944.  

 
TECHNICAL CHARACTERISTICS 

The Austrian company Steyr designed in 1942 a special Eastern-front 
vehicle that could be driven through snow and rasputiza (mud) thanks 
to its tracks. These tracks along with its under hull clearance granted 
the RSO a good cross-country capability. The purposely simplified 
suspension and track system made this versatile Spartan vehicle un-
comfortable. 
The major task of the RSO was the towing of artillery: 50, 75 and 88 
mm anti-tank guns (PaK.), light howitzers… This tracked vehicle 
could also carry onto its platform a wide array of cargo. 
28.000 RSO have been manufactured in three years. The main con-
tractors were Steyer, Klockner-Deutz-Magirus, Wanderer and others. 
The type 01 production started in 1942 and type 03 in 1944. 



Nomenclature Steyr RSO/3 GAS50014 

N° Désignation Quantité 

1 Compartiment cargo   1 

2 Cabine 1 

3 Bâche cabine 1 

4 Pare brise 1 

5 Moteur 1 

6 Patin neige 2 

7 Pot d’échappement 1 

8 Siège 2 

9 Tableau de  bord 1 

10 Boite a gant  1 

11 Tige laiton Ø 0.7 x 50 cm 1 

12 Tuyau d’échappement   1 

13 Levier direction 2 

14 Feu Notek  1 

15 Cric 1 

16 Crochet de remorquage arrière 1 

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, 
n’hésitez pas à nous contacter. 

If you have fautly or missing parts, don't hesitate to contact 
us.  
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6 Tube laiton 
Rod brass  
ø 0,7 mm 
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